

Presidenta participa del diálogo de ABAC con los Líderes APEC

18 NOV 2015



La Mandataria, Michelle Bachelet, participó del diálogo del Consejo Empresarial (ABAC) junto a los líderes del foro de Cooperación Económica de Asia Pacífico (APEC).

Durante la instancia, los líderes APEC recibieron el Informe ABAC´s para luego participar de los grupos de discusión. La Jefa de Estado integró el grupo 4 junto a los representantes de Japón, Singapur y Papua Nueva Guinea.

Las temáticas del conversatorio estuvieron ligadas al crecimiento del comercio de servicios en la región y las barreras que lo dificultan; la expansión de la infraestructura financiera a través del desarrollo del mercado de capitales; la promoción del desarrollo sustentable y la colaboración público-privada tanto en la seguridad alimenticia como en la energética; y el Estado de Derecho como un aspecto positivo para atraer mayores inversiones.

ETIQUETAS :

#Relaciones

Exteriores